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Private Feuerwerke 

 

 
 
Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister, 

 

 

Die Anzahl der privaten Feuerwerke im Stadtgebiet hat deutlich zugenommen. 

Von Bürgern erreichten uns Beschwerden, dass vor allem im Bereich von Halberstädter und 

Leipziger Strasse fast jedes Wochenende Feuerwerke gezündet werden und dies teils nach 

23 Uhr und auch mit sogenannten Polen-Böllern. 

 

Wir fragen Sie: 

 

1. Welche Kriterien bestehen für die Genehmigung privater Feuerwerke? 

 

2. Wie häufig wurden Genehmigungen für private Feuerwerke in den letzten drei 

Monaten erteilt? 

 

3. Wie wird seitens der Stadt künftig der Aspekt des Lärm-und Umweltschutzes bei der 

Feuerwerksgenehmigung berücksichtigt? 

 

Wir bitten um kurze mündliche sowie ausführliche schriftliche Beantwortung unserer Fragen. 

 

 

Dr. Thomas Wiebe        Christian Hausmann  

Stadtrat        Stadtrat 
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